

# EL CARACTER COMUNISTA DE LA "REFORMA" QUEDO PUESTA DE MANIFIESTO

Con este motivo ha dado a la prensa una declaración la Corporación Argentina de Estudiantes Universitarios

## UNA INCIDENCIA SUGESTIVA

La Corporación Argentina de Estudiantes Universitarios, con motivo de los actos celebrados en conmemoración del último aniversario de la "reforma universitaria", ha hecho pública la siguiente declaración:

"Que en el acto culminante de la celebración en el teatro Rivera Indarte se han pronunciado discursos exclusivamente políticos, sin hacer referencia alguna a los problemas universitarios, ante una concurrencia formada en su inmensa mayoría por elementos de comité.

Que el carácter comunista de la "reforma universitaria" ha quedado claramente de manifiesto en ese acto del Rivera Indarte, donde además de los discursos demagógico-liberal-marxista se ha cantado el Himno Nacional con el puño cerrado, y



también, en los gritos de las hordas desatadas por las calles de la ciudad a la salida del teatro, vociferando contra la iglesia y vivando al comunismo.

Que el reformismo cuenta con la protección y ayuda del ejecutivo de Córdoba, como lo comprueba el hecho de haberse facilitado el teatro Rivera Indarte y la Orquesta Sinfónica cuya ejecución musical cuesta 2.400 pesos del erario, para el acto del jueves 16. Es también público y notorio que los dirigentes reformistas, dos comunistas universitarios, son empleados de la provincia y responden a las directivas del ministro de gobierno.

Que los actos reformistas han contado con la presencia de varios ex-dirigentes de la Federación Universitaria quienes han lucrado vergonzosamente con su pasada actuación estudiantil; se destacaba también una proporción inmensa de judíos en los concurrentes a los actos conmemorativos y entre los componentes de las delegaciones reformistas, es decir la presencia fatal de aquellos que colaboran sistemáticamente en todo lo que sea tarea destructiva de los pueblos cristianos.

Que existen desgraciadamente militares que sirven de instrumento a los comunistas para la realización de actos que agravan a la Patria, a la que juraron sostener y defender.

Que es digna de mención especial la sugestiva coincidencia de la vuelta al país de Berman Levin, expulsado de la Universidad de Córdoba por su condición de comunista subversivo, con el nuevo plan de agitación roja que ha comenzado a ejecutarse.

En síntesis, los comunistas apadrinados por el gobierno de la provincia, han inferido una ofensa más a la tradición y cultura de Córdoba ante el conformismo criminal de la burguesía y la patriótica indignación de las nuevas generaciones.

La Corporación Argentina de Estudiantes Universitarios denuncian estos hechos a la opinión sana de Córdoba y reafirma el propósito de sus integrantes de proseguir la tarea disciplinada de rectificación de las inteligencias para la conquista de la verdad y en el trabajo constante y ordenado para conseguir el advenimiento de la Universidad Tradicional en la Nueva Argentina, más grande y más justa".

